



CIESF NEWS LETTER

2011 January 第2号

公益財団法人CIESFは、非営利で国際的な民間の支援団体です。基礎教育の質の向上を主な目的とし、その上で高度人材育成も行い、カンボジアをはじめとした途上国の発展を支援します。

【教育に関する格言②】

教育の最大の目標は知識ではなくて行動である。

-スポンサー「断片」

熱帯の太陽がキラキラ照りつける中、大きな機材を抱えたディレクターさんとカメラマンさんが、プノンペンとプレイベンに約1週間滞在し、仕上げてくださった作品です。タイトルは「太陽の国の未来」



「太陽の国の未来へ-シーセフのカンボジア支援活動-」

DVDを制作しました
一部の方にはお手元にお送りさせていただきましたが、CIESFの支援活動を紹介するDVDを制作しました。こうして皆さまに文字でお伝えすることや、ホームページの現地レポートやニュースの情報発信、また、理事長・副理事長が講演の機会をいただいているいろいろな方々に活動をお伝えすることはできています。しかし、よく考えてみると、私たちの活動は「目に見えないもの」が多く、きちんと伝えることができていないのだからか、という疑問も生じました。CIESFの活動は主にカンボジアで行っています。ですから、このDVDは、ほぼカンボジアロケです。



11月に創刊してから、2号をやっとお届けできます。CIESF(シーセフ)のニューズレターです。
謹賀新年
みなさま、あけましておめでとうございます。旧年中はたくさんのご支援そして応援、誠にありがとうございます。今年も引き続きよろしくお願ひいたします。うれしく思うのは、CIESFのサポート「応援」は、みなさま「自分のスタイル」で「応援」ださることで、活動に賛同し、それを会社の方や、お友達にお話しくださった。そういった行為も、私たちに大きな力となります。今年は、影響の輪を少しずつ広げていけたらと考えています。よろしくお願ひします。



バタンバン大学の落成式が盛大に執り行われました!



フン・セン首相を招いての落成式。日本からもご支援くださる、香川大学や千葉大学の関係者が出席しました
※詳しい模様はHPの「現地レポート」(2010年12月24日)でお知らせしています

農業大学支援スタート
カンボジアでは、国民の約80%が農業に携わっています。しかし、農家の収入は低く、家族でわずかな土地を耕している小作がほとんどだといえます。貧しい家族にとっては、小学生の子どもも重要な働き手。小学校へ入学する子どもは50%以上でも、卒業できるのは、50%強です。子どもたちが学業に集中するには、農家の収入を上げる必要があります。そこでCIESFは、カンボジアの穀倉地帯であるバタンバンに新設された総合大学、バタンバン大学の農学部を支援をスタートしました。日本をはじめとした高度な技術指導をする中で、大学の農学部を強化し、農業においては、大学が地域の中心となり、実習などで農民に技術を広めていくというやり方です。

へ、シーセフのカンボジア支援プロジェクトです。余談ですが、ナレーションは、日本テレビ「鉄腕ダッシュ」でおなじみの平野義和さんです。渋く語っています(個人的にもあの声、好きです)。お手元にある方は、お時間あるときに、ぜひご覧ください。時間は26分です。DVDをご希望の方は、CIESF事務局までご連絡ください。郵送にてお届けいたします。また、お手元のDVDの映像に不具合がある場合もご連絡ください。
(電話)03-6439-5990
(FAX)03-6439-5991
日本事務局(担当:増子)

ほぼ毎日つぶやいています!!

CIESFでは、Twitterで、毎日数回(その日の担当者の様子で回数がまちまちですが……)CIESFについての情報や、カンボジアの話などをつぶやいています。フォローください! みなさんのつぶやきも楽しみです。

@CIESF_Japan

twitterでフォローしてください!

カンボジアオフィススタッフが発信する「現地レポート」、教育アドバイザーの先生たちの日々の活動を綴った「教育アドバイザーの活動日誌」は、CIESFのウェブサイトで絶賛公開中です! ぜひ読んでみてください!
<http://www.ciesf.org>

教育アドバイザー募集説明会開催のお知らせ

2011年1月26日 14:00-16:00
CIESF事務所にて

詳細は下記までお問い合わせください。資料をお送ります。

(電話)03-6439-5990
(Eメール)info@ciesf.org
担当: 戸田、増子

教育アドバイザー募集

現在7名の日本人の先生が教育アドバイザーとして、プノンペンとプレイベンの教員養成校で活躍されています。先生たちの活動は、着実に実を結びはじめています。

7名の先生たちに続く、教育アドバイザーを現在募集中です! 教師経験者の方、お待ちしております!

将来のカンボジアが自分たちで問題解決の道を見出し、発展していったら、私たちがはじめる農業大学支援は大きな意味を成すことでしょう。将来が楽しみです。

編集後記

みなさま、あけましておめでとうございます。冬休みはびゅーっと暖かい国へ旅に出るのが恒例でしたが、この年末年始は田舎に帰省しました。が、実家でのんびり〜とはいかず、雪国の寒さに耐えられず2泊3日で尻尾を巻いて退散しました。高校生までの自分を褒めたいです。雪国を飛び出して南房総へ行き、滝沢馬琴の伝奇「里見八犬伝」の伏姫の洞穴を覗き、歴史ロマンにハマってお正月休みを終えました。新たな気持ちで、本年もがんばります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。さて、今夜は家でDVDを観ます。CIESFのじゃなくて「里見八犬伝」。(Y.M)

発行:公益財団法人CIESF 日本事務局
〒107-0062
東京都港区南青山3-17-1 フロムファイブ302
Tel:03-6439-5990 Fax:03-6439-5991